

Errichtung der Pfarrei: Festgottesdienst (3)

Von Pfarrer Ronald Givens
17. Jan. 2024



Die Welt ist groß:

Es gibt unzählige Wege, dem Herrn zu dienen.

Es gibt auch einen für dich.

Heiliger Johannes XXIII.

Am Sonntag feiern wir. Unseren Gründungsgottesdienst. Mit allen Sinnen. Sehen. Hören. Riechen. Schmecken. Fühlen.

Anders als üblich.

In den Tagen bis zum Gottesdienst erzählen wir Ihnen, was wir uns dabei gedacht haben.

Was wir uns gedacht haben: Kirchorte

Zu den Mitfeiernden gehören in diesem Gottesdienst diejenigen, die den verschiedenen Kirchorten unserer Pfarrei an 365 Tagen im Jahr ein persönliches Ansehen geben. Kindertagesstätten, Hospiz, Drachenbücherei, Kirchen, Katholisches Sozialzentrum, Jugendräume, Schulen, Caritas Sozialstation, Josefs Krankenhaus, Forum der Senioren, Gemeindepsychiatrisches Zentrum, Albertus-Magnus-Schule, Familienbildungswerk, und, und, und.

Jeder Kirchort ist ein lebensnotwendiger Teil unserer Pfarrei. Dort findet Begegnung statt. Mit Menschen und mit Gott. Gottes Dienst am Nächsten.

Unsere Kirchorte haben ein neues Altartuch für die Apostelkirche gestaltet. So unterschiedlich und vielfältig wie die Kirchorte sind, ist auch die künstlerische Gestaltung ihres Anteiles am Ganzen des Altartuches. Vertreterinnen und Vertreter der verschiedenen Kirchorte bringen an diesem Tag das neue Tuch für den Altar zur Gabenbereitung. In einem kurzen Satz erzählen sie, wie an ihrem Kirchort Begegnung sich ereignet, mit Gott und mit Menschen.